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ATA DA 78ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2024 

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de 2024, em horário regimental, sob a 

presidência de Laercio Lopes, realizou-se a 78ª sessão ordinária do corrente exercício. 

Assinaram o livro de presença os vereadores: Célio Cesar Rosa Engue, Débora 

Marcondes Silva Ferraresi, Gabriel de Araújo Maciel, Gesse Osferido Alves, Julio Cesar 

Costa Almeida, Laercio Lopes, Lucimara Woolck Santos Antunes, Paulo Roberto Tarzã 

dos Santos, Robson Eucleber Leite, Ronaldo Pinheiro e Saulo Almeida Golob. Ausência 

de: Áurea Aparecida Rosa, José Roberto Comeron, Mario Augusto de Souza Nishiyama 

e Vanessa Valerio de Almeida Silva. Havendo número regimental e invocando a 

proteção de Deus, o presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. 

EXPEDIENTE: Colocada em discussão e votação a Ata da 77ª Sessão Ordinária, foi 

aprovada. Colocada em discussão e votação a Ata da 17ª Sessão Extraordinária 

realizada em 14 de novembro, foi aprovada. Apresentação do relatório final da 

Comissão Especial de Inquérito 02/2023. Correspondências recebidas: Ofício de 

Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Moção 19/2024 - Gabriel de Araújo Maciel - 

Apresentamos à Mesa, observadas as formalidades regimentais, ouvido o Plenário, 

Moção de Apelo ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que fazendo uso de seu poder 

discrionário, observando o princípio da impessoalidade e consoante ao anseio dos 

feirantes e dessa Casa do Povo, conceda permissão para que a feira livre de sábado 

seja realizada na Praça de Eventos Zico Campolim. Ofício de Prefeitura Municipal de 

Itapeva: resposta - Requerimento 378/2024 - Célio Cesar Rosa Engue - Requeiro à 

Mesa que seja oficiado ao Senhor Prefeito, para que junto ao setor competente, informe 

quanto às faltas abonadas dos servidores do UPA, enfermagem e técnicos de RX, se é 

computada em horas ou dia, se esta de acordo com o §2º da Lei 3.683/2024, requer 

seja enviado, a este parlamentar, resposta com parecer jurídico. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 440/2024 - Célio Cesar Rosa Engue - 

Requeiro à Mesa que seja oficiado ao Senhor Prefeito, para que junto ao setor 

competente, informe a relação dos veterinários concursados, informando em quais 

setores estão laborando e quais funções estão exercendo, bem como informe sobre a 

possibilidade em disponibilizar estes servidores em regime de escala 24 horas, para 

atendimento de urgência e emergência de animais em situação de rua e munícipes de 

baixa renda, bem como para prestar serviços de castrações, utilizando equipamentos 

do antigo CPA. PROPOSITURAS - Projeto de Lei: 171/2024 - Vereador Ronaldo 

Pinheiro - Estabelece diretrizes para implantação do Programa Material Escolar 

Solidário no município de Itapeva. 172/2024 - Vereadora Débora Marcondes Silva 

Ferraresi - DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DO ACORRENTAMENTO DE ANIMAIS DE 
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FORMA INADEQUADA E EM CONDIÇÕES QUE PREJUDIQUEM SUA SAÚDE E BEM 

ESTAR, E DÁ OUTROS PROVIDÊNCIAS. 173/2024 - Vereador Julio Cesar Costa 

Almeida - Dispõe sobre Denominação Doutor Ulysses Mário Tassinari, a Unidade de 

Pronto Atendimento, UPA ou UPA 24h, de Itapeva, SP. 174/2024 - Prefeito Mario Sergio 

Tassinari - DISPÕE sobre desafetação de bens imóveis públicos que especifica e dá 

outras providências. Requerimento: 552/2024 - Vereadora Débora Marcondes Silva 

Ferraresi - REQUEIRO À MESA QUE SEJA OFICIADO À EXCELENTÍSSIMA SRA. 

ADRIANA DUCH (GOVERNO DE TRANSIÇÃO), PARA QUE JUNTO AO SETOR 

COMPETENTE, TOMEM AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA A 

REESTRUTURAÇÃO DA CASA DA ESTAÇÃO FERROVIÁRIA DO MUNICÍPIO NO 

ANO DE 2025. 553/2024 - Vereador Julio Cesar Costa Almeida - Requer ao Exmo. Sr. 

Prefeito para que junto ao setor competente se possível, providenciem a manutenção 

ou a troca dos Forros das salas de aula, na Escola Municipal Prof. Dr. Genésio de Moura 

Müzel, na rua José Maria Domingues, n°130, Jardim Imperador. 555/2024 - Vereador 

Ronaldo Pinheiro - Requeiro à Mesa que seja inserido em ata Voto de congratulações 

para o GCM Simião Jairo de Almeida, da Guarda Municipal de Itapeva/SP, por seu ato 

heroico de salvar a vida de um bebe de 10 meses que estava engasgado. Substitutivo 

0001 ao Projeto de Lei 0152/2024: 1/2024 - Substitutivo 0001 ao Projeto de Lei 

0152/2024 ao Projeto de Lei Nº 152/2024 - Comissão de Legislação, Justiça, Redação 

e Legislação Participativa - Amplia a transparência dos recursos destinados às 

entidades privadas sem fins lucrativos recebidos diretamente do Orçamento, através da 

celebração de parceria com o Poder Executivo Municipal. Esta Presidência encaminha 

os Projetos de Lei nº 171, 172, 173 e 174/2024 e o substitutivo 01 ao Projeto de Lei 

152/2024 às comissões competentes para exararem seus pareceres e requerimentos 

para providências de costume.  TRIBUNA DO POVO - Ver. Tarzan esclarece que a sra. 

Tereza não poderá comparecer nesta data para uso da Tribuna do Povo, e que irá se 

inscrever para futura oportunidade de uso da Tribuna. TEMA LIVRE. Com a palavra o 

ver. Tarzan. Comenta sobre situação de vias de nosso município, contendo buracos e 

malconservadas. Aparte ver. Débora. Comenta sobre situação de conservação bem 

melhor em cidades vizinhas bem menores. Retoma ver. Tarzan. Cumprimenta a todos.  

Não quer acreditar que haverá aditivo para contratação emergencial para prestação do 

serviço de conservação das vias, o que considera um absurdo. Se isso ocorrer, pretende 

ingressar com ação popular contra tal medida. Comenta sobre contratações onerosas 

que trouxeram pouco retorno. Sobre os recessos de natal e ano novo, expressa sua 

preocupação que, num momento de transição de governo, com coisas pendentes, 

trâmites a serem efetuados, não seria oportuno um período tão longo de recesso, a 
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partir do começo do mês de dezembro. Comenta ainda sobre algumas funções, que, 

pela natureza delas, não terão direito ao recesso, o que causa constrangimento e 

desgaste. A população irá cobrar dos novos vereadores sobre mato alto, situação da 

cidade, sem entender que os vereadores cobram, mas quem executa é o Executivo. 

Comenta que as Comissões não pararam nem durante a campanha, menciona o esforço 

para colaborar com os trabalhos do Executivo. Frisa que a população tem demandas 

por serviços públicos básicos, que não podem ser interrompidos. Aparte ver. Débora. 

Comenta sobre situação de conservação bem melhor em cidades vizinhas. Retoma ver. 

Tarzan. Não quer acreditar que haverá aditivo para contratação emergencial para 

prestação do serviço de conservação das vias, o que considera um absurdo. Se isso 

ocorrer, pretende ingressar com ação popular contra tal medida. Comenta sobre 

contratações onerosas que trouxeram pouco retorno. Questão de ordem. Efetuada a 

leitura do relatório final da CEI 02/2023 pelo relator Robson Leite. Com a palavra o ver. 

Robson. Comenta sobre o processo de transição do governo atual. Sabe as 

dificuldades advindas do funcionamento da máquina pública. Destaca a enorme 

extensão de estradas rurais no município. Comenta que o atual prefeito foi injustiçado 

por diversas vezes. Respeita a opinião de todos, mas pretende divulgar os contrapontos, 

os pontos positivos, como parte integrante que é da base do governo. Pontua que houve 

um volume grande de chuvas recentes, que causou transtornos na cidade. Comenta 

sobre a nova lei de licitações, a 14133, que permite aditivos para contratações 

emergenciais. Comenta que são situações que fogem à mera previsibilidade. 

Reconhece que há problemas, mas para que haja soluções é preciso ajudar, apontando 

caminhos. Ressalta que há parecer jurídico sobre o mencionado aditivo. É preciso 

entender que a situação passa por um trâmite burocrático, não estando sujeito apenas 

à boa vontade do gestor municipal. Sobre prazos, o prefeito teria dito que fará de tudo 

para que a situação se normalize em um prazo de 30 dias. Registra que recebeu a visita 

da esposa do líder fundador da igreja Deus é amor. Com a palavra o ver. Célio Engue. 

Cumprimenta a todos. Fala sobre o dia da consciência negra, comemorado no dia 20/11. 

Comenta sobre sua proximidade com o movimento negro da cidade, tendo sido um de 

seus fundadores e desde então é sempre chamado por escolas e faculdades para falar 

sobre o tema. Esse ano cumpriu uma agenda em várias escolas, e destaca a escola 

Geminiano onde falou para diversos adolescentes. Tendo sido uma tarde muito 

agradável, em que falou sobre a data, a cultura negra, a contribuição da cultura para o 

país em diversos aspectos. À tarde fez parte de uma mesa redonda, na Unesp, onde foi 

feita uma discussão sobre o tema com alunos e membros da sociedade. Frisa que o 

povo africado foi trazido para nosso país na condição de escravo, contra sua vontade, 
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sendo explorado e tratado como animal. Sabe-se sempre na história da humanidade 

houve escravidão, mas ressalta que a escravidão no Brasil foi a mais cruel de toda a 

história, devido a coisificação do escravizado. A partir do momento que foi declarado 

que o negro não tinha alma, ele não era mais humano, sendo tratado como animal. Não 

sendo passível de crime qualquer maltrato aos escravizados. Gostaria de convidar a 

todos para sessão solene para a data de amanhã. Discorre sobre a lista de 

homenageados. Aparte ver. Robson. Fala sobre a importância do trabalho do ver. 

Celinho junto à comunidade negra no município. Parabeniza-o pelo seu trabalho. 

Retoma ver. Celinho. Quando começou a falar sobre o tema, em meados dos anos 90, 

as pessoas viravam a cara. Houve muita evolução no debate sobre o tema e sua 

aceitação no seio da sociedade. Comenta sobre a importância de evidenciar a 

contribuição da comunidade negra para a formação cultural do país. Com a palavra o 

ver. Ronaldo. Gostaria de solicitar autorização do Presidente para acompanhar pedido 

de contrariedade ao Projeto 151/2024 com relação ao aumento dos subsídios aos 

Secretários. Está aguardando dados ao impacto orçamentário. Efetua leitura de 

requerimento de contrariedade ao Projeto mencionado, encaminhado pelos auxiliares 

de saúde bucal, servidores do município. Frisa que muitos outros setores do 

funcionalismo municipal pretendem encaminhar documentos de contrariedade a tal 

Projeto.  Gostaria que todos os servidores, principalmente os que ganham menos, 

fossem contemplados antes que altos cargos tivessem reajuste. Comenta que muitas 

situações deveriam ser prioridade no município. Ressalta que a partir de janeiro começa 

o período de chuvas, ao que a futura Prefeita deveria estar atenta desde já. ORDEM 

DO DIA. Leitura da Proposta de Emenda à LOM Nº 6/2024 - Diversos Vereadores - 

Acrescenta o § 9º ao Artigo 105 da Lei Orgânica do Município de Itapeva: “§9º Aos 

ocupantes de cargo em comissão ou função de confiança de Diretor, nomeados ou 

admitidos dentro da estrutura da Secretaria Municipal de Administrações Regionais e 

da Secretaria de Transportes e Serviços Rurais, fica dispensada a exigência de 

comprovação de diploma de curso superior completo de que trata o § 2º deste artigo, 

até a data limite de 31 de dezembro de 2026. ”  Está em primeira discussão. Questão 

de Ordem. Ver. Celinho pede vistas de 5 dias. Ver. Débora pede voto contrário ao 

pedido de vistas. Pedido de vistas está em votação: Aprovado por 5 dias, com votos 

contrários dos vereadores Débora, Ronaldo e Gessé. Leitura de Requerimento 

555/2024 - Ronaldo Pinheiro - Requeiro à Mesa que seja inserido em ata Voto de 

congratulações para o GCM Simião Jairo de Almeida, da Guarda Municipal de 

Itapeva/SP, por seu ato heroico de salvar a vida de um bebe de 10 meses que estava 

engasgado. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. 
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MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO. Dependendo dos Pareceres das Comissões 

Competentes: Em d/v únicas: Projetos de Resolução 04, 10/24. Em 1ª d/v: proposta de 

emenda à LOM 04, 07/2024; Projetos de Lei 216, 234/2023; 28, 58, 60, 78, 96, 126, 

127,131, 132, 135, 137, 138, 139, 140, 144, 145, 146, 147, 148, 153, 154, 155, 157, 

160, 161, 162, 165, 166, 167, 168, 169, 170, 171, 172, 173, 174/2024. EXPLICAÇÃO 

PESSOAL. Nada mais havendo a tratar a Presidência convida os vereadores para 

participarem da Sessão Solene, que ocorrerá nessa sexta-feira, dia 22/11, a partir das 

20 horas, e os convoca para a Sessão de Julgamento do Processo de Cassação 

02/2024, agendada para segunda-feira, dia 25/11, às 10h, e para a 79ª Sessão Ordinária 

a ser realizada segunda-feira, dia 25 de novembro, no horário regimental, ambos no 

plenário da Casa e invocando a proteção de Deus, declaro encerrados os trabalhos da 

presente Sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue 

assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 21 de 

novembro de 2024. 
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